



Fasnacht

17.02.2018 22:00:00 | | 0 Kommentare

Musizierende Kakteen unterwegs

Die musizierenden Kakteen der Kadettenmusik waren in diversen Lokalen unterwegs.

[Link](#) zu den Bildern.

[←Vorangehender ArtikelKadettefäscht 2017](#)

[→Nächster ArtikelAspikonzert 2018](#)

- [Version zum Drucken](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

Keine Kommentare vorhanden.

<http://www.kadettenhorgen.ch/de/Verein/aktuell/Neuvmeldung?newsid=79&pdfview=1>

Um unsere Webseite für Sie optimal zu gestalten und fortlaufend verbessern zu können, verwenden wir Cookies. Durch die weitere Nutzung der Webseite stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu.

Weitere Informationen zu Cookies erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#) .

Verstanden